

NOTRE SÉJOUR À BEUIL

LUNDI 7 MARS 2016



Et c'est parti !



Petit arrêt à Gattières pour récupérer une autre classe.



Quelques scoubidous pour s'occuper



Une fois arrivés et les valises montées dans les chambres, nous voici à table.



Dans le couloir des chambres



On redescend les valises vides.



Maintenant on choisit une paire de chaussures de ski à la bonne taille pour demain matin.



On passe par la chausserie.



La maîtresse met un peu de crème aux enfants.



Et hop, on va jouer.



Certains ont trouvé des petites crottes (de lièvre certainement).



Kevin notre animateur reçoit une belle boule de neige.



Petite photo de groupe



On rentre, on déchausse et on remet les chaussons.



Puis direction le goûter : un bon chocolat chaud et les délicieuses crêpes de la maman de Tom, hum un régal !



De 18h à 19h en classe, on écrit des lettres.





La journée se termine par une veillée.

*A demain pour la suite de nos aventures !!!!!!!*